
島根県立江津工業高等学校後援会第２回総会を開催いたしました 
 

 １２月２３日（月）、江津市総合市民センター会議室において、島根県立江津工業
高等学校後援会（会長：今井久師様（今井産業株式会社代表取締役））の令和６年度
第２回総会を開催いたしました。 
 総会では、最初に会長の今井様から当校へ心温まるご挨拶をいただいた後、江津
高校との統合による新設校準備の状況、８月に実施した新設校の設備についての要
望活動に関する報告、学校現況報告、令和７年度協働探究学習募集等について、事
務局から説明をさせていただきました。そして、説明に関連して、委員の皆様から
ご説明やご質問をいただきました。 
また、総会のはじめに江津市長の中村 中様（副会長）、総会の最後に島根県議会

議員の坪内涼二様（副会長）からご挨拶をいただきました。ご挨拶では、当校の教育
活動にお褒めの言葉や力強い応援をいただき、本当にありがたく思いました。 
 今年も一年間、当校が多様な教育活動ができましたのは、ひとえに後援会の皆様
の物心両面のご支援のおかげでございます。心からお礼を申し上げます。 
 ご多用のところ、ご出席を賜りました役員の皆様、本当にありがとうございまし
た。来年もよろしくお願い申し上げます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     

Instagram と Facebook にも掲載します                


